



Pièces	5 Pièces
Superficie	112 m²
Référence	7_10885SLN
Prix	728 000 €

Toulon

Appartement à vendre (83000)

Toulon petit bois, très rare sur le secteur ! Très joli appartement en rez de jardin offrant la qualité de vie d'une villa ! Le jardin de presque 500 m2 est plat, très agréablement aménagé et arboré et il dispose d'un superbe espace piscine entièrement privatif et de diverses terrasses très agréables. De type 5 l'appartement Développe environ 112 m2 habitables bien distribués, comprenant une belle pièce de vie double de 43 m2, une cuisine semi ouverte aménagé, trois chambres dont une traitée en suite avec sa salle d'eau privative et wc, une salle de bains, un wc invités et une pièce dressing ...

Toulon petit bois, very rare in the area! Very pretty apartment on the ground floor offering the quality of life of a villa! The garden of almost 500 m2 is flat, very pleasantly landscaped and planted with trees and it has a superb, entirely private swimming pool area and various very pleasant terraces. Type 5, the apartment develops approximately 112 m2 of well-distributed living space, including a beautiful double living room of 43 m2, a semi-open fitted kitchen, three bedrooms, one of which is en suite with its private shower room and toilet, a bathroom bathroom, a guest toilet and a ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

